
Von: Werner Spiekermann | Tischlerei Spiekermann [mailto:ws@tischlerei-spiekermann.de]  

Gesendet: Mittwoch, 3. März 2021 11:31 

An: moeltgen@gemeinde.havixbeck.de; webering@cdu-havixbeck.de 
Cc: Birgit Schulze Havixbeck 

Betreff: Antrag Glasfaserausbau 

 
An den Bürgermeister der Gemeinde Havixbeck  Herrn Möltgen 
und dem Ausschussvorsitzenden für Wirtschaftsförderung Herr Webering 
 
 
 
Hiermit stellen wir den Antrag, vertretend für die Interessengemeinschaft Walingen,  
den Antrag auf Gleichbehandlung der Außenbereichsbewohner in Havixbeck für die Unterstützung  
der Kosten des Glasfaseranschlusses von der Tagesordnung am 4.03.21 des Ausschuss für 
Wirtschaftsförderung zu nehmen. 
 
Die Empfehlung der Verwaltung den Antrag abzulehnen zwingt uns zu dieser Vorgehensweise.  
Der Antrag bleibt bestehen und wird zum gegebenen Zeitpunkt, wenn die Gesamtsituation des 
Glasfaserausbaus im Außenbereich geklärt ist, mit den Entscheidern geklärt. 
Sollte es zu einem privaten Ausbau (ähnlich wie in Walingen kommen) zählt der damalige Antrag auf 
Gleichbehandlung aller Außenbereichsbewohner in Havixbeck. 
     
 
Es soll nur die Ehrenamtliche Tätigkeit sowie das zur Verfügung stellen der Privatflächen für alle 
Bewohner ein wenig honoriert werden. 
Des weiteren haben wir dem Steuerzahler erhebliche Fördermittel eingespart. 
Auch diese Mittel müssen von uns Havixbeckern mit aufgebracht werden. 
 
    
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Die Walinger   
vertretend  durch  Werner Spiekermann  und  Johann Bernhard Schulze Havixbeck   

 


